

Machen wir das Beste draus



Mir fiel sofort das Lied „Machen wir das Beste draus“ von Silbermond ein.

<https://youtu.be/q62vWAmBPrg>

Es ist ein Lied für die momentane Situation.

„(...) Auch wenn um uns gerade alles wackelt und es Abstand braucht (...)“, wir vermissen Freunde, Familie, den Sport- oder Musikverein.

Aber die Vorfreude ist doch bekanntlich die schönste Freude!
Es wird wieder Feiern, Festivals und Konzerte geben, das steht fest!

„(...) Rücken wir die Herzen eng zusammen, machen wir das Beste draus“

Lasst uns Mittel und Wege finden, durch diese Zeit zu kommen!

„(...) Und ich vermiss meine Freunde, schick euch allen meine
Liebe durchs Telefon (...)“

Wie wäre es mit einer Runde Scharade oder Stadt, Land, Fluss mit
den Freunden über einen Videoanruf?

Einen Brief zu schreiben an die Oma oder den Opa, die/der keinen
Zugriff zu der digitalen Welt hat, wäre ebenfalls eine gute
Möglichkeit, um mit ihnen im Kontakt zu bleiben.

Sicher vermisst jeder irgendwen, aber „(...) und wir sehen uns
alle wieder“!

Keiner ist allein, alle sitzen im selben Boot. Gemeinsam schaffen
wir das!

„(...) gibt es Hoffnung noch, dass der Tag kommt, an dem all das
vorbei ist und die Welt macht wieder auf (...)“

Auf diesen Tag müssen wir zwar noch ein wenig warten, aber,
wenn er denn da ist, freuen wir uns alle auf das große
Wiedersehen mit den Freunden und der Familie.

(Melina Peters, Q1)